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Protokoll der Mitgliederversammlung des Bürgerforums am 9. November
2023 in der Gaststätte Sültemeyer, 19:fi1 -20:45 Uhr

An den Anfang der diesj?ihrigen Mitgliederversammlung stellte Vorsitzender Willi Schriek
den aktuellen Jahresbericht über die Aktivitäten des Btagerforums. ,,Es war ein erfolgreiches

Jahr, weil wir einige Projekte endlich umsetzen konnten", so Schdek.

Im Dezember 2022 wurden I I Mitglieder des Krippenteams St. Nikolaus mit Urkunde und

Ehrennadel geehrt, die sich seit vielen Jahren ehrenamtlich beim Aufbau und Gestalten der

Krippe engagieren.

Bei der Aktion ,,Kunst im öffentlichen Raum" hat sich das Bürgerforum mit dem eigenen

Beitrag ,,Landschaftsrahmen" am Angelsactnenweg beteiligt der einen konzentrierten Blick
auf St. Nikolaus gewährt.

Auf Einladung des Bürgerforums stellte Oberbürgermeister Markus kwe Anfang Mai die

,Zukunftsperspektiven Wolbecks" vor. Die anschließende Diskussion machte deutlich, wie
sehr die Bevölkerung unter der aktuellen Verkehrssituation leiden muss.

Ein Highlight im Jahreskalender war die Falknervorftihrung am 4. Juni in Wolbeck, die

schätzungsweise über 350 Besucher - vor allem Familien mit Kindem - zu begeistem wusste.

Die Fertigstellmg des Insektenhotels mit Blühwiese war eine Gemeinschaftsaktion von
Bürgerforum und FDP.

Vorsitzender Schriek betonte, rlass das Bürgerforum bei Umsetzung von Projekten auch in
Zukunft aufdie finanzielle Unterstützung der Bezirksregierung angewiesen sei.

Es folgten die Beiträge aus den Arbeitsgruppen:

Über die Aktivitaten der Gnrppe ,,A,ngelpfad" berichtete Barbara Hoebink-Joharur. Das

Insektenhotel sei mittlerweile von der Tierwelt ebenso voll angenommer worden wie die vom
Bürgerforum aufgehänglen Nistkästen.

Mit Übemahme der ,,NABU-Bachpatenschaft" am Piepenbach wolle das Bärgerforum die

Entrvicklung dieses renaturierten Naturraumes auch als ,,Lemort" ftirdern.

Die Arbeitsgruppe ,,Historisches Wolbeck" kütnmert sich insbesondere um das Aufstellen
von Info-Tafeln entlang des ,,Wolbecker Spaziergangs",wie Alfons Gemolt erläuterte. Iiinige
Schilder müssen bei Finanzierung durch die IJV emeuert werden.

Nach Aussage von Hein Hoebink - Sprecher der Arbeitsgruppe ,.Ortsgestaltung und Verkehr"
- wird der ff.ir Ende November d.J. angekündigte Verkehrsversuch mit einspuriger

Verkehrsführung zwischen Osttor und Hofstraße zur großen Herausforderung. Dabei dürfe
nicht allein die Verkehrssituation eine Rolle spielen, sondem ebenso mässten die
Auswirkungen dieses ,,R.eal-Labor" auf die Geschäfuwelt im Wolbecker Ortskem

berücksichtigt und ausgewertet werden.
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Der Kassenbericht des wegen Krankheit verhinderten Schatzrnoisters (Horst Geisler) wurde

vom Vorsitzenden vorgestellt und von den Kassenpfifern Reinhard Sappok rmd Alfons
Gemholt erläutert. Ihr Urteil: "Die Haushaltsführung des Bürgerforum ist solide und in bester

Ordnung".
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Als neuer Kassenprüfer ftir das Haushaltsjahr202f wurde einstimmig Josef Leifert gewählt.

Zu den geplanten Aktionen und Veranstaltungen des Bärgerforums 202312024 zählen u.u die

Auszeichnungen von Wolbecker Bürger und Bürgerinnen, die sich auf besondere Weise

ehrenamtlich engagieren. ,,Damit wollen wir die oft nur im Stillen geleistete Arbeit
hervorheben und auch andere für ehrenamtliche Tätigkeiten motivieren", so Willi Schriek.

Dartiber hinaus gibt es Überlegtmgen, neue Info- und Treffpunkte zu schall'en, die Wolbecker

Bürger und Bürgerinnen wrd Vereine nutzen können.

Dieter Barth


